



Fraktion im Beirat Blumenthal

Anke Krohne
Fraktionssprecherin

Tel: 0177-5709064
E-Mail: anke.krohne@dielinke-bremen.de
www.dielinke-bremen-nord.de

Bremen, 5. Januar 2018

Antrag zur Bemalung des Schildes "Jenny-Ries-Platz"

Der Beirat Blumenthal fordert das Amt für Straßen und Verkehr auf, umgehend das übermalte Schild "Jenny-Ries-Platz" vor dem Blumenthaler Bahnhof zu ersetzen.

Sollte das Amt sich nicht in der Lage sehen, dies noch im Januar 2018 umzusetzen, wird es aufgefordert zu begründen, warum der Ersatz trotz seiner Brisanz über einen Monat dauert und wann das Schild voraussichtlich ausgetauscht wird.

Begründung:

Am 6.12.2017 ist das Schild auf dem Jenny-Ries-Platz mit schwarzer Farbe übermalt und damit unkenntlich gemacht worden.

Ein rechtsextremer Hintergrund ist zu vermuten, wurden doch zeitgleich Sprüche an einem nahen Bahnhofsschuppen und beim Bunker Valentin in Farge angebracht, die darauf schliessen lassen, dass die Erinnerung an die 1942 von deutschen Faschisten ermordete jüdische Kauffrau unerwünscht ist.

Anke Krohne, Andreas Baehr
und die Fraktion DIE LINKE
im Beirat Bremen-Blumenthal